NEWS RELEASE 2023.11.8



活動情報

「府中町主催タグラグビー教室」に参加

平素よりスカイアクティブズ広島へのあたたかいご声援をいただき、誠に感謝申し上げます。

2023年11月5日に広島県安芸郡府中町主催のタグラグビー教室に参加しました。

応募してくれた府中町の小学生 1 年生から 6 年生の計 35 名と一緒に、李選手、久保選手、吉田 OB がタグラグビー を楽しみました。府中町牛涯学習センター「くすのきプラザ」の広くてきれいな屋内フロアで、ルール説明、スキル獲得、最 後には試合にもチャレンジ。ほぼ全員タグラグビー未経験者でしたが、特に 5・6 年生は学校学年も異なる即席混成チー ムにも関わらず、ナイスフォローでのトライで全員が喜んでいたのが印象的でした。また今回、安芸府中ラグビースクールか ら浦田コーチにもご参加いただき、指導と合わせて地元ラグビースクールの紹介もいただきました。

■活動の風景

▼入念にリハーサルを行う?李選手と久保選手



▼ところせましと走り回る参加者のみなさん



府中町教育委員会の皆さん、参加してくれた府中町の小学生の皆さん、ありがとうございました。

スカイアクティブズ広島は、多くの子供達にラグビーの楽しさ『いきいきとする体験』をお届けする活動をおこなっていきます。 また、地域貢献活動で「ひと」の輪を広げ、One for All, All for Oneで「明るく元気なまちをつくる」ことに、取り組んで 参ります。

これからもスカイアクティブズ広島への応援、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。Go WITH.

以上

